



東京都 Iさん宅

6月上旬

東京在住の方もプロジェクトに参加。瓜は順調に生育中。



中央区 Kさん宅

6月上旬

4つあるベランダのプランター。しっかり葉を広げています。



茨木市 Iさん畑

6月上旬

育てた瓜の苗を畑に植え替え、シートをかけて本格的に栽培。



玉造黒門越瓜のマスケット・キャラクター「玉造稲荷くろもんちゃん」

7月中旬

綺麗な実が付きました。



中央区 高齢者外出介助の会

7月上旬

軒さきの鉢で成長中。花が咲き始めています。気にかけて見ていく方もいる様子。



天王寺区 カンダオプティカル

7月上旬

一度目にまいたのが、全部枯れてしまい。二度目でやっとここまで育ちました。ゆっくり見守り中。



6月下旬

ベランダの越瓜はしっかり成育。ハダニが出始めて少し心配ですが、花もたくさん咲きました。

宝塚市 Nさん宅

この夏寄せられた越瓜の栽培記録から

たまつくりくろもんしろうり

玉造黒門越瓜を育て合う“ツルつなぎ”プロジェクトでは、みなさんが自宅や畑や学校など、それぞれの場所で種をまいて、越瓜の栽培に取り組んでいます。環境により成育状況もさまざまで、うまく育たない嘆きや心配がある一方で、成長～収穫の楽しみや喜びも大きい様子がうかがわれます。

中央区 玉造稲荷神社



夏祭・食味祭は好天に恵まれ大盛況!

7月15日

越瓜を使ったお寿司のふるまいに長い行列ができました。



種子を取るために残された瓜が畑にコロリ。

生野区 松野農園



ポットに双葉がのびのび開いて。

畑に植え替え、伸び始めた葉。たくさんの実りの予感が!

7月下旬

川西市 Kさん宅



7月上旬

プランターから溢れ出るほどの勢い。

中央区 玉造幼稚園



7月上旬

花壇いっぱい葉を広げ、今年も花がたくさん咲きました。

奈良県田原町 Yさん



春から通っている農業高等学校で麻袋の中に栽培。

7月上旬

結実した実も順調に育ち、現在20センチを超え、縞模様も美しい姿。

7月中旬

大阪5市の今昔館町家衆 Kさん宅



なんと5つの実が付きました。

7月中旬

縞模様ちゃんどある16センチほどの実が育っています。

天王寺区 Oさん宅



7月中旬

少し丸めの実2つ早くも収穫!

天理市 Hさん宅



ウリハムシにもめげず(薬は使わず)、うまく実が付きました。

6月下旬

その他のお便り。今年は梅雨入りが遅く、種まきの時期によって育ちの良し悪し
が分かれたようでしたが、発芽しなかったり虫が出たりも多い栽培模様でした。
● 阪南市の Nさん農園 より (6月上旬) 中央区の Fさんより (7月中旬)
なんでもウリハムシにやられて、三回目の今大小4つ実が付いています。収穫の
正直でやっと育ち始めました。 正直であつつきには、大きいのは「しろうり
のあなかけ」、中ぐらいの二つは「おつ
けもの」と「おすいもの」、親指ほどの
種を6ヶ所にまき、そこにつまようじを立
てたのですが、1つも芽を出してくれず…。画していますが、どんな味でしょうか。

中央区 Fさん宅



7月中旬

今年の発芽は2つでしたが、それがすくすく育ち、早くも実が4つになりました。



7月中旬

結実した実の成育はとても順調!

種まきから収穫までをまとめた記録も送っていただきました。

